

Alexander de Croo

par Lola



Alexander De Croo, né le 3 novembre 1975 à Vilvorde, est un homme politique belge néerlandophone.

Membre du parti libéral OPEN VLD, il est premier ministre depuis le 1^{er} octobre 2020.

Fils d'homme politique Herman DE CROO. IL commence sa vie politique en juin 2009 par une candidature infructueuse aux élections européennes.

Six mois plus tard, il est élu président de l'OPEN VLD en remplacement de GUY Verhofstadt.

Il s'illustre en avril 2010 en provoquant la chute du gouvernement fédéral de GUY VERHOFSTAD, ouvrant la plus longue crise politique de l'histoire belge.

IL EST élu en octobre 2012 BOURGMESTRE DE BRAKEL puis devient juste après vice -premier ministre et ministre fédéral des pensions du gouvernement DI RUPO.

Sous les mandats de Charles Michel puis de Sophie Wilmès, il est toujours vice -premier ministre, ainsi que ministre de la Coopération au développement.

IL abandonne en 2018 le portefeuille de l'Agenda numérique, qu'il détenait depuis 2014, au profit de celui des finances.

À la suite des élections législatives de mai 2019 et d'une longue crise politique il est désigné Co-formateur en septembre 2020 avec Paul Magnette.

Après le succès de leur mission il devient Premier ministre d'une coalition de sept partis et succède ainsi Sophie Wilmès.